

LE MEILLEUR COIN DES AMÉRIQUES

Age du public ciblé

13 ans et plus

Objectifs

- Connaître les communautés de paix.
- Aborder la notion de résistance civile.
- Appréhender les questions de Droit humain
- Respecter les opinions, les modes de vie des autres, le droit de choisir sa vie.
- Aborder les problèmes économiques et environnementaux

Contenu

Ce documentaire retrace l'histoire de la naissance des guérillas en Colombie. Le réalisateur présente ensuite la naissance des communautés de paix, leurs enjeux et leurs difficultés avec le gouvernement colombien et les guérillas. Ce film donne une idée des racines de la violence qui caractérise la Colombie en même temps qu'il souligne l'enjeu d'un développement qui doit être durable pour que la paix elle-même soit globale et véritable.

Synopsis

Dans l'Uraba, une région de rivières et de forêts au nord-ouest de la Colombie habitée par des populations noires et amérindiennes. En 1997, l'armée régulière lance l'opération « Genesis » pour repousser les guérillas communistes en place depuis des décennies. Les populations sont prises entre deux feux et sont forcées d'abandonner leur territoire pour se réfugier dans les villes les plus proches. Après des mois dans la misère et l'abandon le plus total, elles décident de retourner sur leurs terres, malgré les risques. Certains, avec l'aide de l'église locale, créent des communautés de paix. Les paramilitaires profitent des déplacements des paysans pour les spolier de leur terres et planter, illégalement des palmiers à huile.

Réalisateurs

Daniel Vin et Alexandra Lefevre,
Produit par l'Ecole de la paix en 2008

Matériel

DVD : (v.o. doublée)
Durée : 45 minutes

Confitions

A la vente : 9 €
Participation aux frais d'envoi : 3 €

